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・本日の出席率　90.42％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　鈴木彦太会員、阿部泰彦会員の先日
の災い、事無きを得て何よりです。寝たきりにな
らなくて良かった。御身お大切に……。猪股育夫
会員ご苦労様でした。

・八谷郁夫会員　10月 1 日誕生日、今日現在元気で
す。

・村上武彦会員　誕生祝いありがとうございます。
・鈴木彦太会員　家内千草10月 4 日誕生日、きれいな
フラワーを戴いて本人よろしくとのこと。ありが
とうございました。及川昭宏会員、ナイススピー
チをご期待します。

・佐藤靜市会員　10月誕生日会員おめでとうございま
す。及川昭宏会員、話題豊富な中でのスピーチ、
楽しみにしています。

・及川昭宏会員　本日はスピーチ担当、よろしくお願
いします。

・髙田次雄会員　及川昭宏会員、スピーチ大変楽しみ
と、勉強させていただきます。

・菅野幸一郎会員　河北工芸展の招待券が少しありま
すので、申し出て下さい。差し上げます。本日の
スピーカー及川昭宏会員に期待します。

・佐々木源悦幹事以下　及川昭宏会員のスピーチに期
待して。
布施孝之会員　佐藤幸一会員　阿部泰彦会員
佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
小竹秀敏会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
小泉洋会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
高橋義文会員　岩渕栄市会員
　以上、ありがとうございました。

　周年記念の案内が来ております。これについて思っ
たことを述べさせていただきます。
　先日、塩釜ロータリークラブから、創立60周年記念
式典の案内が届きました。塩釜ロータリークラブは常
に会員数40名を維持しております。菅野多利雄元RI理
事がおられるという第2520地区の代表的なリーダーク
ラブであります。力のあるクラブだと私は思っており
ます。創立60周年とかなり伝統あるクラブです。スポ
ンサークラブが、東京ロータリークラブと仙台ロータ
リークラブとなっており、国と県の草分け的な大きな
クラブがスポンサークラブです。東日本大震災で津波
の直撃を受けた被災クラブでもあるのですが、周年記
念を実施し、加えて家族同伴での出席、講演料が非常
に高いと思われる人気ジャーナリストの櫻井よしこ氏
を講師としたことが書かれております。この位の大物
は多分地区大会にしか出てこないのではないかと思い
ました。この様なことなどから見ますと、地区の模範
的なクラブであらねばならんという自負と心意気が
3名のガバナーを輩出し、発言権のあるクラブになっ
たのではないでしょうか。佐沼クラブも塩釜クラブに
遅れること10年ちょっとであります。2520地区内で
は、有数の会員を擁して人材も非常に豊富で、県北
ロータリーの雄であると言っても過言ではないと思い
ます。佐沼ロータリークラブは塩釜ロータリークラブ
に負けないクラブと私は確信いたしております。
　地区の役員に、パスト会長から「我は！」と思う人
はどんどん入ってもらいたいという気持があります。
幸い、地区には、八谷郁夫パストガバナーがおります
ので先日お話しましたところ、意欲が十分な人であれ
ば推薦しても良いとのことでありました。そういった
方は、是非地区の役員になっていただきたいと思いま
す。ロータリアンとしてクラブを代表する自負と心意
気があれば良いと思います。
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・菅原一博ガバナーより　訃報が入っています。
　森川治三パストガバナー　10月 1 日ご逝去（72歳）
・ときめき市民コンサート実行委員会より　協力依頼
・ガバナーエレクト事務所より
　　次年度クラブについての報告依頼

・職業奉仕委員会（佐々木源悦幹事）
　職場訪問のお知らせ
　　日　時　10月20日㈭　12：00～13：30
　　場　所　トヨテツ東北株式会社
※出欠は10月13日までにお願いします。尚、当日は
外傷防止のため帽子をご準備下さい。

・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　ロータリーの友10月号の案内
　　横書 8ページ　ロータリーのすすめ
　　縦書14ページ　望ましい国際奉仕
　是非目を通していただきながら、お互いに勉強して
いきましょう。
・新世代委員会（小竹秀敏委員長）
　フォーラムでお知らせしました、登米市少年剣道大
会が、10月 9 日㈰開催されます。会員は、 9時までに
佐沼中学校体育館にお集まり下さい。多数のご出席を
お願い致します。
・環境保全委員会（佐藤靜市委員長）
　第 4回「縄文の森づくり」植樹活動参加のお願い。
　　日　時　10月23日㈰　8：30～
　　場　所　長沼フートピア公園
　今年は 3種のモミジ各17本、計51本を植樹します。

　八谷郁夫会員　菅原文之会員　阿部賢悟会員
　村上武彦会員　佐々木源悦会員

　「雑　感」　　　　　　　　　　　及川昭宏会員
　本日は、特別にテーマを決めないで、「雑感」とい
うことで話を進めさせていただきます。
　当株式会社清建も、先日39期が終わり40期に入りま
した。皆様のお支えにより40年会社としてやってこら
れたというところが今年の大きなポイントになるのか
なと思います。

　40年前と言いますと、私は10歳位の時であり、父親
が晩ご飯を食べながら「会社をつくったよ」という話
を聞かされました。掃除屋さんをやるんだという話を
とつとつとご飯を食べながら小学校 3年生の私に言っ
て聞かせていたというのを覚えております。その時テ
レビでやっていた番組が水戸黄門だったというのも覚
えております。水戸黄門と言うと清建の話を思い出す
という感じでおります。
　父親は、家で私に対しては仕事の話をずっとすると
いうタイプで、今会社で何が起きていて、どの様な方
針でやって行くのかということを、ずっと晩ご飯の度
に言って聞かされていたということがありました。私
は、高校を卒業して村田製作所に就職し18年勤めまし
た。その間には海外にも 3年程行かせてもらったりし
ましたが、その後で大病を患い、後に清建に入りまし
た。入ってもすぐに、業務形態がどの様になっている
か分かる位言って聞かされていたことが、一つの足し
になっていました。息子の立場ですと、ある程度の年
齢になると、親父はライバルなんです。どうしても親
父越えをねらおうというのが一つの自分への励ましと
言うか、ボーダーラインというか、ノルマと言います
か、そういったものを自分に与えるというところが 1
つのポイントになっていましたので、そういった意
味では親父に大変感謝しております。
　気仙沼の酒屋さんで今だにネジ式のゼンマイの柱時
計を使っておられました。柱時計のネジを巻くのは家
督の仕事というのが私の家ではありましたが、その酒
屋さんでは主の仕事で、他の人は誰も時計のゼンマイ
は巻かないという教えになっていて、それが、後進を
育てる 1つのアイテム、プロセスになっていると言っ
ていましたが、正に私もそうでして、だんだん背が高
くなって、椅子に乗ってちゃんと柱時計まで届くよう
になってくると「自分も大人になってきているのだ」
という実感を与えられていたという感じがあります。
現在は、電池時計、電波時計になり、電池の交換をし
なくてもいい時計も出て来ております。だんだんにそ
ういったものが減ってきていますので、私も息子が一
人いるのですが、果たしてこの子にいったい何を以て
自覚を与えさせたらよいのか、それに変わるものは何
なのかといったところを探しております。状況が変わ
ると色々なものがなくなっていくということを最近強
く感じております。
　スマートフォンが出来たために大打撃を受けている
のが、ポータブルのゲーム機です。それと、 3万円以
下のデジタルカメラです。こういったものがスマート
フォンに吸われていって、一部のメーカーでは撤退の
方向にあるいは別の物にもっていくといったように、
だんだんと変わってきております。新しいものを求め
ていかないと事業として継続出来ないという状況にあ
ります。とんでもない所で、とんでもない技術が、と
んでもないことを引き起こすという連鎖がどこで起き
るかというのが、なかなか読めないというのが最近の
雑感です。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。
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